

一瞬の気のゆるみが、
取り返しのつかない大きな事故につながります

渋滞の最後尾に大型トラックが追突か 4台絡む事故

追突されたトラック運転手が、意識不明の重体

◇一瞬の気の緩みが、取り返しのつかない大きな事故に繋がります◇

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2011/9/13(月) 15:49

13日午後2時半ごろ、名神高速で大型トラックや乗用車など、合わせて4台が絡む事故が起きました。当時、道路は渋滞していて、大型トラックが最後尾に追突し、そのはずみで玉突き事故が起きたとみられています。追突されたトラックの運転手1人が意識不明の重体だということです。

午前5時 軽乗用車が対向車線にはみ出し？ トラックと正面衝突

軽乗用車の20代女性死亡、もう1人の女性は重傷

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

◇デイ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/9/13(月) 12:24

13日午前5時ごろ、茨城県の国道で、軽乗用車が、対向車線のトラックと正面衝突し、軽乗用車は、はずみで後続の車とも衝突した。軽乗用車には、20代の女性2人が乗っていたが、1人が死亡し、もう1人は重傷を負った。現場は、見通しの良い片側1車線の直線道路で、警察は、軽乗用車が反対車線にはみ出した可能性があるとして、事故の状況を調べている。

タンクローリーが壁に衝突 荷台のタンクが、高架から10メートル下の歩道に落下 運転手の男性死亡

◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2021/9/13(月) 14:12

13日午前10時半ごろ、愛媛県的高速道路で、タンクローリーが壁に衝突し、荷台のタンクが高架から下の道路に転落する事故があり、運転していた男性(68)が死亡しました。警察によりますと、タンクローリーはおよそ9トンの醤油を積んでいたとみられ、ほかに巻き込まれた人はいないということです。